

**FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES Y DE LA COMUNICACIÓN****ACTAS DE CONSEJO DE FACULTAD PERIODO -2024-I****01 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 06 de marzo****1. Instalación del Consejo de Facultad**

La Mg. Ligia Cateriano toma la palabra y presenta a los miembros que conforman el Consejo de Facultad para el presente año lectivo 2024; así mismo da la bienvenida al Mg. Kelly Cárdenas, en el cargo de Representante de Docentes, al Mg. Bruno López quien desempeñará el cargo de Director del Dpto. Académico de Cs. y Tec. Empresariales y la Mg. Giuliana Salina quien desempeñara el cargo de C.C.P. Psicología.

**2. Proyecto valores**

La decana sugiere dedicar diez minutos de las clases de abril a junio a trabajar en tres valores distintos mediante actividades como investigaciones, campañas, etc., de manera práctica para generar conciencia entre los estudiantes. Siendo los responsables de realizar esta actividad son los directores de Departamento.

**3. Proyecto retos**

La Mg. Ligia Cateriano propone establecer desafíos para los alumnos y ser premiados por la Facultad de Ciencias Empresariales y de la comunicación. La difusión de la información se dará durante la inducción para profesores, se explicará la importancia de sensibilizar a los estudiantes sobre los proyectos valores y retos para llevarlos a la práctica.

Estas son algunas de las actividades planificadas:

- Concurso de afiches para promover los valores en la comunidad educativa.
- Premiación durante la feria del emprendimiento a aquellos proyectos que reflejen los valores propuestos.
- Colaboración con los departamentos comprometidos para integrar los valores en todas las áreas de la institución.

**4. Inducción a ingresantes**

El día lunes 11 de marzo se dará inicio oficialmente al semestre lectivo 2024-I, por tal motivo, tanto los coordinadores de cada carrera deben presentarse a las 7:15 para dar la bienvenida a los alumnos ingresantes (cachimbos).

Así mismo, se tienen programadas las visitas a las aulas de los primeros semestres, a cargo del Dr. Patricio Quintanilla (Rector), el Dr. Glenn Arce (Vicerrector), Mg. Ligia Cateriano (Decana) y los Coordinadores de las Carreras Profesionales. Por otro lado, la inducción a los alumnos ingresantes a la universidad se realizará a partir del 18 al 27 de marzo, en los dos auditorios desde las 11:30 am a 12:30 pm, siendo un momento para compartir y brindar información de los servicios, reglamentos y bienestar estudiantil de la Universidad La Salle.

#### **5. Proyección a la comunidad**

El Mg. Bruno López junto con el Profesor Alonso Portocarrero están planeando el proyecto de Responsabilidad Social Universitaria, buscando la intervención de los alumnos en Instituciones Públicas.

Inicialmente, se enfocará en colaborar con la Corte de Justicia involucrando a estudiantes de las diferentes carreras. Además, se propone trabajar con empresas pequeñas para desarrollar planes estratégicos. Se llevará a cabo un proyecto conjunto con estas empresas con el objetivo de mejorar sus diversas áreas, como logística, Marketing entre otras.

#### **6. Expedientes de titulación vencidos**

El Consejo de Facultad indica al Coordinador de la Carrera Profesional de ANI, Mg. Diego Carpio, que proceda a dar de baja los expedientes cuyo plazo de vigencia hayan expirado. Para llevar a cabo este proceso, el consejo de facultad propone que el Coordinador de la Carrera envíe un correo a los bachilleres notificándoles esta situación y otorgándoles un plazo de 15 días para responder. En caso de no recibir una respuesta dentro de dicho plazo, se habite a dar de baja definitiva a los trabajos.

#### **7. Visitas académicas y feria de emprendimiento**

El Prof. Jafel Granados informa que en este semestre se llevará a cabo la 6ta Feria de Emprendimiento, la única del presente año. Se propone realizarla el último miércoles de junio.

Además, para este año se han programado 4 visitas académicas, destacando el viaje a la Universidad La Salle de Bolivia con los alumnos de Ingeniería Comercial. También se ha planificado una visita a Zofra Franca Iquique en Chile, como parte de una pasantía acordada con la Universidad Arturo Prat. Se busca aprovechar al máximo este beneficio tanto para los alumnos como docentes.

### **02 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 10 de abril**

#### **1. Licenciamiento**

La Decana informa sobre los trámites necesarios para el licenciamiento, destacando la pendiente recepción del formato para propuestas de mejora,

que será enviado por la Mg. Kelly Cárdenas. Se recuerda a los Coordinadores de Carrera la importancia de presentar los planes de estudio y equivalencias en la carpeta del MV2.

## **2. Cursos SUNAT**

La Mg. Ligia Cateriano informa que la SUNAT tiene previsto realizar cuatro cursos en la universidad, comenzando con el encuentro universitario, seguido por el NAF, emprender exportando y análisis y tributación, distribuidos en dos por cada semestre. Respecto al curso del encuentro universitario, se debe invitar a todos los alumnos de las cuatro carreras. En cuanto al curso de emprendedor exportando, se sugiere invitar principalmente a los participantes ganadores de la feria del emprendimiento, además de extender la invitación a todos los alumnos en general. El Dr. Jafel Granados propone compartir esta información con el Prof. Efraín Chávez, quien este año está a cargo de la organización de la feria del emprendimiento.

## **3. Doble titulación – Bolivia**

Se solicitó al Dr. Jafel Granados realizar un análisis sobre la doble titulación, el cual señala que es posible convalidar hasta un 80% de cursos en un plazo de dos años. Esto se lograría mediante modalidades presenciales, virtuales y cursos evaluados por jurado.

## **4. Informe proyecto valores**

El proyecto ya ha sido enviado y ahora debemos enfocarnos en trabajar en clase el valor de la puntualidad. Es importante asegurarnos de que las pancartas que se coloquen no sean vulneradas con facilidad y motivar a los docentes a participar, ya sea a través de correo electrónico o WhatsApp, dado que contamos con plazo hasta fin de mes.

## **5. Aprobación expedientes titulación**

Se aprueban 02 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a presentarlos a Consejo Universitario.

## **6. Aprobación expedientes grado de bachiller ANI**

Se aprueban 34 expedientes para optar el grado de Bachiller y se procede a presentarlos a Consejo Universitario.

## **7. Aprobación de expedientes bajo la modalidad de cursos por jurado**

Se han presentado 17 expedientes bajo la modalidad de cursos evaluados por jurado, de los cuales se aprobaron 15. Está previsto comenzar las clases el 15 de abril.

#### **8. Programa Red de Inteligencia PROMPERÚ**

La Red de Inteligencia de PROMPERÚ busca capacitar a alumnos desde el VIII hasta el X semestre para analizar, capacitar y mejorar la competitividad de las empresas exportadoras mediante estudios de inteligencia comercial. Esta iniciativa representa una excelente oportunidad para los estudiantes.

La Decana ofreció las instalaciones de la Universidad a PROMPERÚ para llevar a cabo el examen de selección de participantes. De los 30 cupos disponibles, 12 estudiantes se inscribieron y se han asignado 7 alumnos de nuestra institución. Esto subraya la importancia de proporcionarles facilidades en términos de asistencia, trabajos y exámenes.

#### **9. El Ojo La Sallista Nueva Versión**

El Mg. José Peñaloza informó sobre las nuevas acciones emprendidas para mejorar y renovar "El Ojo La Sallista". En este proceso participan activamente alumnos de los semestres I y III de la carrera de Ciencias de la Comunicación. El Coordinador de la Carrera destacó el entusiasmo de los estudiantes, resaltando su habilidad para tomar fotos y crear videos de calidad. Debido a esto, se están planificando actividades tanto dentro como fuera de la Universidad para potenciar sus capacidades y fomentar su desarrollo integral.

#### **10. El Click Mirador Semestre**

El Coordinador de la Carrera Profesional de Ciencias de la Comunicación ha establecido que los alumnos deben enviar 10 fotos según las temáticas que les asigne. Estas fotos se exhibirán en intervalos de una semana o cada 15 días. Actualmente, están enfocados en el tema de paisajes, donde han sobresalido fotografías de excelente calidad. Para la próxima temática, que abordará imágenes de internet, también se espera que envíen 10 fotos, este ejercicio no solo fortalecerá sus habilidades fotográficas, sino que también se tomará en cuenta para una nota adicional en el curso.

#### **11. Visita a TV SUR Semestre III**

El Mg. José Peñaloza informa que se están realizando coordinaciones con el Dr. Patricio Quintanilla para que los alumnos del III semestre puedan asistir a TV SUR los días lunes al programa que dirige el rector de la universidad. El objetivo es que los estudiantes observen cómo se realiza un programa en vivo. Además, se está trabajando en coordinación con el Sr. Geremy para que ofrezca charlas a

los alumnos sobre edición de imágenes y su aplicación en situaciones específicas.

## **12. Día del Psicólogo**

El Día del Psicólogo se celebrará el 30 de abril, y están coordinando la invitación de ponentes internacionales de Colombia y Brasil para establecer convenios internacionales. Además, en ese día se presentará el refrán "Terapiando", que será utilizado en todos los eventos y charlas de Psicología.

## **13. Laboratorio**

La Coordinadora de la Carrera ha manifestado la necesidad de contar con un laboratorio para mejorar el examen de los cerebros, estimando la instalación de aproximadamente seis unidades y buscando establecer un convenio con la morgue.

## **14. Primera visita de campo y evento BCRP**

El primer viaje se llevará a cabo a la ciudad de Moquegua, donde los alumnos de Ingeniería Comercial (ICO) y Administración y Negocios Internacionales (ANI) visitarán la Planta Agroindustrial Fundo Moquegua, la Casa Anglo American Quellaveco y la Bodega de vinos y piscos Biondi. Esta actividad está programada para el día 30 de abril y tiene como objetivo principal reducir la tasa de deserción entre los estudiantes.

El Banco Central de Reserva del Perú tiene previsto realizar el evento sobre Indicadores Macroeconómicos en nuestra casa de estudio el 15 de mayo. Teniendo como panelistas el Dr. Patricio Quintanilla y el Dr. Glenn Arce.

## **15. Reglamento de Grados y Títulos**

La Mg. Kelly Cárdenas resalta la importancia de notificar a los alumnos sobre los plazos de los proyectos de tesis, especialmente aquellos del 2021. Se han detectado problemas en los borradores de tesis, tanto de forma como de fondo. El Consejo de Facultad aprobó que el asesor debe evaluar y aprobar el borrador tras la revisión en Turnitin.

El primer dictaminador convocará una reunión para verificar el estado del borrador y decidir sobre su aprobación o corrección.

Durante la sustentación, solo el presidente del jurado puede hacer observaciones sobre el trabajo y la presentación, y supervisará las correcciones necesarias.

### **03 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 15 de mayo**

#### **1. Informe "Qué sociedad queremos"**

Se propone el tema del Servicio desde el punto de vista profesional, refiriéndose a la entrega o actitud positiva. Las evidencias a presentar pueden ser en formato de diapositivas, Canva o TikTok. La difusión se podrá realizar hasta el 15 de junio.

## **2. Aprobación de expedientes de titulación**

Se aprueba 01 expediente para optar el Título Profesional y se procede a presentarlo a Consejo Universitario.

## **3. La baja de expedientes de Titulación**

Los miembros del Consejo toman conocimiento y aprueban que, los 20 expedientes de la relación sean dados de baja y de ser el caso, los bachilleres iniciarán un nuevo proceso con diferente tema al presentado.

## **4. Curso de Núcleo de Apoyo y Fiscal**

Se realizó la difusión del curso NAF, inscribiéndose un total de 59 alumnos, de los cuales 29 son de la Carrera Profesional de Administración y Negocios Internacionales. La capacitación de dicho curso será realizada por especialistas de la SUNAT desde el 27 de mayo al 4 de junio. Para la parte práctica, que consiste en capacitar a emprendedores y futuros contribuyentes (10 por cada alumno), el Coordinador de la Carrera de Administración y Negocios Internacionales se encargará de su organización.

## **5. Convenio con la Universidad Arturo Prat – Chile**

El Dr. Jafel Granados toma la palabra para informar que, en 2022, el Dr. Patricio Quintanilla firmó un convenio con la Universidad Arturo Prat con el objetivo de lograr una doble titulación para las Carreras Profesionales de Administración y Negocios Internacionales, y la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial.

Como parte de este acuerdo, se propuso realizar visitas a las instalaciones de ambas universidades. La visita académica de nuestra institución se llevará a cabo del 19 al 22 de noviembre. La difusión de esta actividad comenzará el 20 de mayo y contará con 40 cupos disponibles. Los participantes estarán acompañados por dos docentes.

El temario de la visita incluirá una visita al puerto de Iquique, una charla de Negocios en la Universidad Arturo Prat, y un seminario dirigido por Zona Franca Iquique siendo la plataforma de negocios más importante del Sur de América.

## **6. Avances de la Feria del Emprendimiento**

El Profesor Jafel Granados informa sobre las acciones desarrolladas para la realización de la feria de emprendimiento. A un mes de su ejecución, se cuenta

con las bases del concurso aprobadas y se ha creado un correo exclusivo para la feria, denominado modoemprendedor@ulasalle.edu.pe. La difusión de la feria se inició el 19 de abril, y los emprendimientos podrán inscribirse hasta el 25 de mayo.

## **7. Terapeando**

La Mg. Giuliana Salinas informa que se está organizando un evento. Este tendrá lugar el 28 de mayo a las 12:00 pm y contará con la participación del Dr. Abel Tapia como ponente. La actividad está dirigida a estudiantes de todas las carreras, promoviendo la participación inclusiva y el intercambio de conocimientos.

## **8. Laboratorio**

Se establecerá el laboratorio de neuropsicología desde el área de psicología. Para ello, el Profesor Bruno se encargará de gestionar el convenio con la morgue. Por ahora, se han adquirido cinco maquetas de cerebro. Aún se está buscando el espacio adecuado para su ubicación, con la posibilidad de habilitar el aula B-202. Se recomienda conversar con el Sr. Cesar Iquira, Dr. Patricio Quintanilla y Sr. Rensso Rivera para coordinar los detalles necesarios y asegurar el éxito del proyecto.

### **04 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 12 de junio**

#### **1. Validaciones y Convalidaciones**

La decana indica que se debe solicitar a las áreas correspondientes las validaciones de los cursos que cumplen con los requisitos, para los alumnos reingresantes.

#### **2. Círculo de Estudio**

Se planea replicar el modelo en la Universidad Católica Santa María, supervisado por el profesor Karlo Lam, comenzando con alumnos de Ingeniería Comercial. La Decana sugirió crear un pequeño reglamento antes de iniciar el evento, programado para el próximo semestre.

#### **3. Feria de Emprendimiento**

Se llevará a cabo el 28 de junio de 10:30 a 14:30 en las canchas deportivas, tras votar por su ubicación en lugar de usar la infraestructura del Expo Jobs del 20 de junio, por razones de comodidad y mejor distribución.

#### **4. BCP Fest**

El profesor Javier Rivera, a través del Mg. Diego Carpio, convocó a egresados de ANI para el evento BCP Fest. Ocho exalumnos asistieron del 4 al 10 de junio, encontrando la experiencia enriquecedora personal y profesionalmente.

#### **5. Curso NAF**

Se inscribieron 50 alumnos de Administración y Derecho. La primera parte de la capacitación, del 27 de mayo al 4 de junio, fue aprobada por 20 alumnos, quienes comenzarán a impartir charlas a Mypes y futuros contribuyentes durante un mes.

#### **6. Capacitaciones de la Caja Arequipa**

- "Finanzas personales" el 5 de junio, con 48 alumnos, duración de dos horas.
- "Mi primer emprendimiento" el 12 de junio, con 35 estudiantes. Los asistentes a ambas recibirán un certificado de la institución financiera.

#### **7. Convenio con Centro de Salud "Cuidar"**

Se está gestionando un convenio para que los alumnos tengan una experiencia práctica completa del proceso de atención, desde el ingreso del paciente hasta los tratamientos.

#### **8. Evento de Terapeando**

La charla sobre "Psicología Clínica en la Actualidad" por el Psic. Aldo Gamero Carpio se realizará el 20 de junio a las 12:00 pm.

#### **9. Venta de Chocotejas**

Los alumnos planean vender chocotejas con temática de cerebros para recaudar fondos para la compra de indumentaria que los identifique como la primera promoción de la Carrera de Psicología.

#### **10. Semillero de Investigación**

Se realizó el primer semillero de investigación de revisiones bibliográficas. La primera reunión del grupo será la próxima semana para discutir los temas a tratar.

#### **11. Capacitación por Minería Zafranal**

El 7 de junio, 33 alumnos asistieron a la capacitación organizada por Minería Zafranal, el grupo más numeroso entre todas las universidades presentes. Las dos siguientes sesiones están programadas para agosto y septiembre.

## **12. Noticias al Minuto**

Alumnos de primer semestre de Ciencias de la Comunicación crearon un programa con el lema "Noticias al Minuto", el cual ha tenido gran acogida en Instagram. Además, visitaron las instalaciones de ATV Sur en grupos de 3 a 4 alumnos.

## **13. Convenio con ATV Sur**

Se está gestionando un convenio para que los estudiantes realicen sus prácticas en ATV Sur. La próxima semana se agendará una reunión con el Gerente Renzo Granda para discutir la propuesta.

## **14. Informe Preliminar de Carga**

El viernes 14 de junio se presentará el informe preliminar de la carga para el segundo semestre. Es necesario adelantar los horarios de las carreras de Ingeniería Comercial (ICO) y Administración y Negocios Internacionales (ADM), establecer comités para alinear las líneas de conocimiento y comprometer a los profesores. También se revisará la fusión de los cursos generales de ICO y Ciencias de la Comunicación (COM).

## **15. Evolución de numero mínimo de matriculados para la apertura de carreras por semestre**

Se propone elevar al Consejo Universitario la posibilidad de establecer una cantidad mínima de matriculados para abrir nuevos grupos en las carreras de Ingeniería Comercial y Ciencias de la Comunicación para el segundo semestre de cada año. Esta propuesta cuenta con la conformidad de los Coordinadores de las Carreras involucradas y del Consejo de Facultad.

## **16. Aprobación expedientes grado de bachiller**

Se aprueban 05 expedientes para optar el grado de Bachiller y se procede a presentarlos a Consejo Universitario.

## **17. Aprobación expedientes titulación**

Se aprueban 01 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a presentarlos a Consejo Universitario.

## **18. Beca Puerto Arica 2024**

La alumna Diana Castro Lázaro del VII ciclo ganó la beca Puerto Arica 2024, donde recibirá una capacitación intensiva, tanto teórica como práctica. El

consejo propone entregarle un certificado por su esfuerzo y dedicación, así como organizar una charla donde pueda compartir su experiencia en el Terminal Puerto Arica (TPA).

## **05 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 12 de julio**

### **1. Propuesta de actividades para evitar el acoso, hostigamiento y bullying**

La decana ha indicado la necesidad de realizar diversas actividades en el próximo semestre 2024-II. Para asegurar el éxito de estas iniciativas, se sugiere que todas las carreras trabajen en conjunto, coordinadas por los respectivos responsables. A continuación, se detallan las propuestas y asignaciones:

- **Publicidad y Cortometrajes:** Se propone la creación y difusión de cortometrajes como herramienta publicitaria. Esta tarea estará a cargo de la Mg. Giuliana Salinas y el Mg. José Peñaloza.
- **Charlas de la Defensoría del Pueblo:** El Mg. Gonzalo Ávila ha coordinado con la Defensoría del Pueblo para la realización de charlas en el mes de agosto. Además, se proporcionará una plataforma interactiva para comprender y diferenciar mejor los conceptos de hostigamiento, acoso y bullying.
- **Concurso de Banners:** Se propone organizar un concurso de banners entre las diferentes carreras, premiando a los ganadores. Esta actividad estará a cargo del Mg. Bruno López.

### **2. Cursos Coil Bolivia**

Buscando establecer un programa de doble titulación con la Universidad La Salle de Bolivia, el Dr. Jafel Granados ha mantenido recientemente una conversación con el Sr. Julio Canedo, Coordinador de las carreras de Ingeniería Comercial y Negocios Internacionales. Como resultado de este diálogo, se ha planificado un intercambio estudiantil.

Durante este intercambio, se organizará una pasantía en la universidad, donde los estudiantes compartirán clases y experiencias académicas. Además, se ha programado una visita al puerto de Tisur-Zed Matarani y, en los días restantes, se llevará a cabo un city tour para que los visitantes conozcan la ciudad.

De igual manera, la Universidad La Salle de Bolivia recibirá a cuatro estudiantes de nuestra casa de estudios en sus instalaciones en La Paz. Estos estudiantes tendrán la oportunidad de conocer y visitar una empresa en La Paz, Bolivia.

Todas estas actividades están programadas para la tercera semana de octubre. Para afianzar relaciones y ultimar detalles, el 18 del presente mes, el Coordinador de la Carrera de Ingeniería Comercial viajará a La Paz, Bolivia.

### **3. Feria de Emprendimiento**

La VI Feria de Emprendimiento fue todo un éxito, dejando satisfechos a las autoridades, estudiantes y miembros del jurado. En reconocimiento al esfuerzo realizado, se entregaron certificados de reconocimiento a la comisión organizadora.

El Coordinador de la carrera profesional de Ingeniería Comercial se comprometió a proporcionar toda la información de los emprendimientos a la incubadora Parmenia para que se les dé un seguimiento adecuado. Asimismo, propone llevar a los ganadores a diferentes ferias fuera de la universidad y realizar tutoriales para los alumnos del primer semestre que ya cuentan con un emprendimiento, con el fin de mejorar su gestión. Por último, menciona que el gobierno regional también mostró interés en ser parte de esta actividad, ya que están formando un área de incubadora.

#### **4. Evento de TISUR**

Se invitó a la Facultad de Ciencias Empresariales y de la Comunicación a participar en el IV Programa de Capacitación en Operatividad Portuaria, organizado por el Instituto de Educación Superior Privado del Sur (ISUR) y la Empresa Operadora del Terminal Portuario de Matarani (TISUR). En esta edición, se ofrecieron 3 becas de un total de 20, consistentes en un entrenamiento intensivo de una semana dirigido por los auspiciadores.

El programa ofrecido no solo proporciona conocimientos teóricos y prácticos esenciales en el campo portuario y logístico, sino que también abre oportunidades significativas para el desarrollo profesional de los alumnos.

La selección de los estudiantes se realizó en base a su excelente desempeño académico y su participación en la visita académica a TISUR. Los alumnos elegidos fueron:

- María Milagros Marquez Zurita - Carrera Profesional de Administración y Negocios Internacionales.
- Yoselyn Alexandra Mamani Amanque - Carrera Profesional de Administración y Negocios Internacionales.
- Joaquin Muñoz Rodriguez - Carrera Profesional de Ingeniería Comercial.

#### **5. Capacitación de procedimientos de grados y títulos**

El 27 de junio del presente año, se realizó la primera capacitación a docentes sobre el reglamento para la obtención del título profesional. La sesión, a cargo del Coordinador de la Carrera Mg. Diego Carpio, se centró en la modalidad de tesis, cubriendo el proyecto de tesis, el borrador de tesis y la sustentación pública. Se explicaron los plazos y documentos a firmar en cada etapa, así como el monto asignado a asesores y dictaminadores.

#### **6. Cursos de invierno**

La Mg. Giuliana Salinas ha programado la realización de dos cursos de invierno con el objetivo de fomentar la confraternidad entre los estudiantes, ya que se unirán los dos grupos de este semestre.

El 11 de julio del presente, se llevará a cabo un taller de pruebas psicométricas, orientado a profundizar en el uso y análisis de estas herramientas.

El segundo taller es sobre el análisis de películas, diseñado para que los estudiantes desarrollen habilidades de evaluación y análisis crítico a través del estudio de obras cinematográficas.

### **7. Aprobación expedientes titulación**

Se aprueban 01 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a presentarlos a Consejo Universitario.

### **8. Validación**

El Mg. Gonzalo Ávila informa que se han validado las asignaturas para los estudiantes reingresantes que cumplían con los requisitos correspondientes. Los alumnos están ahora listos para matricularse en las asignaturas que les correspondan en el próximo semestre según la malla curricular que están siguiendo. A continuación, se presentan las acciones a realizar:

Se verificará primero la cantidad de cursos que los estudiantes podrán llevar con normalidad y, de ser necesario, se considerará la posibilidad de realizar una reunión con los estudiantes para evaluar la apertura de grupos adicionales para los cursos de especialidad de la malla 2024.

### **9. Formación para Microempresarios**

En Colaboración con la Caja Arequipa desarrollarán temas formativos para microempresarios.

### **10. Sesión de Capacitación para Profesores**

Convocará a los profesores para una sesión de capacitación, con fecha tentativa el 16 de agosto, donde se abordarán temas relacionados con la modificación de notas, tardanzas, y aspectos relacionados con grados y títulos, entre otros.

### **11. Seguimiento de Matrícula**

El Consejo de Facultad propone que el área de admisión realice el seguimiento a los alumnos hasta que se matriculen, con el fin de reducir la deserción.

### **12. Estandarización de Sílabos**

El Dr. Jafel Granados solicita los sílabos de los cursos de negocios internacionales para estandarizarlos de acuerdo con las líneas de investigación.